



訪問教育だより

令和7年度
第2号

近年の激しい寒暖差は健康な大人でも大変です。1学期は、体調を崩してしまう生徒が多く心配しましたが、今は元気を取り戻しています。ご家族の皆様、いつもありがとうございます。これから長い夏休みになります。生徒の皆さんはもちろん、ご家族の皆様も体調に気を付けて、元気に2学期を迎えましょう！



在宅の学習の様子



中1 望月ひなた さん



6月のカレンダーでは、テーマの「バナナ」のシュガースポットを左手でかきました。西アフリカの曲『マクル♪』に合わせて太鼓を鳴らしました。衣装を着て気分はサバンナ！

中3 橋口優樹羽 さん

始業式には校長先生が訪問してくださいました。

中学部最後の年。思い出をたくさん作ります！

大好きな音楽では『マクル』の曲に合わせてザンビサラやボンゴを鳴らしました。



高1 稲葉進一郎 さん



4月、菜の花の香りを感じながら、作品作りに取り組んだ進一郎画伯です。

6月、ラベンダーの香りのする柔らかな布の動きを、目で追うことができました！

静岡医療センターの学習

朝顔を育てよう

4月に朝顔の種をまきました。毎回授業の始めに外へ出て、水やりをしたり観察をしたりしてきました。6月下旬頃から花が咲き始め、今花盛りです。お家の人に、押し花を貼った暑中見舞いを書いて、病院内のポストに出しに行きました。



大相撲さくら場所

「まん丸」「押棒山」という大きなお相撲さんが登場。押したりはらったりして、楽しく取り組みました。最初は大きな力士にびっくりしていましたが、何度も取り組むうちにそんなに強くないことがわかり（笑）自分から手を伸ばして対戦していました。

World Music

6月は、世界の音楽の旅に出かけました。アフリカのジャンベという打楽器や、魔法のじゅうたんを揺らしてのアラジンの世界など、いろいろなリズムや音色に包まれた旅を体験しました。



にじいろの街をつくろう



液体粘土や紙粘土を使って、「街」を作りました。たくさん粘土を触ってこねて建物を作り、絵の具で色も着けました。作品は東翔祭で展示しますのでお楽しみに！



